

AGROALIMENTAIRE : De nouveaux actionnaires pour la Biscuiterie la Mère Poulard ?

La [BISCUITERIE LA MERE POULARD](http://www.biscuiterie-mere-poulard.com) (installée à Saint-Étienne-en-Cogles), intégrée au sein du groupe Poulard, entend se développer. Pour ce faire, elle cherche de nouveaux investisseurs qui l'accompagneront sur ce chemin. "J'ai des discussions avec un certain nombre de partenaires, en France et à l'étranger. Tout dépendra des projets. La biscuiterie est arrivée à maturité, il faut prendre les bonnes décisions pour son développement" a expliqué le patron Eric Vannier. www.biscuiterie-mere-poulard.com